

## **MANIFIESTA**

al equipo actual en el gobierno del Excelentísimo e/o Ilustrísimo Ayuntamiento de Moncada su admiración por la preocupación en mantener el MEDIO AMBIENTE en su más pura naturaleza en el Barrio de Masías y así poder disfrutar los contribuyentes en todas sus calles de magníficos jardines botánicos con las más variadas plantas en todo su esplendor de extensión y altura, deslucidos eso sí, por la basura y desperdicios que albergan y que sin duda, alguna persona con domicilio en el barrio y con compromiso en el gobierno de Moncada así como la Policía local en sus reconocibles recorridos por el barrio o los menos reconocibles servicios de limpieza y mantenimiento de los servicios municipales ya conocen, y son también beneficiarios del MEDIO AMBIENTE envidia de otros barrios y otras poblaciones de nuestro entorno que no gozan de una vegetación tan exuberante. Por lo manifestado

## **SOLICITA**

Que se haga llegar mi admiración a los responsables de esta situación, un tanto anómala, para que si es posible la modifiquen en el sentido que crean conveniente.

Moncada dos de julio de 2017

**SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL EXMO. e/o ILMO. AYUNTAMIENTO DE MONCADA**